

Trigésima Quinta Asamblea ELO-TEL

Fecha: 31 de Agosto de 2015

Tabla

- Carta del CEA
- Proyección de la movilización
- Varios

Rodrigo González: Hace unos días llegó una carta del CEA donde mencionaban que el plazo para el término de semestre iba a seguir como estaba estipulado. Varios ramos ya han decidido cerrar el semestre. Se dieron algunas medidas para paliar el fin de semestre, como extensión del RAV, permitir uso de RAV para meches y congelamiento del VTR. Todo esto será presentado en las instancias pertinentes. No había más información hasta hoy, donde nos reunimos con Allende y nos contó que rectoría tiene los ánimos de cambiar la calendarización a la que nosotros habíamos propuesto. Todo el trabajo que se hizo afectó para que esto ocurriera, aunque aun no es completamente seguro. En la tarde ya se va a tener información más clara u oficial, para votar más informados mañana. Con respecto a los otros puntos se avanzaría a 60 % en matrícula para el primer quintil y sobre triestamentalidad se ofrecería liberar el bloque 7-8 del jueves para tratar temas de triestamentalidad.

José Rojas: No sabemos porque este cambio de actitud. Puede que se hayan dado cuenta que la intención era de seguir en paro.

Rodrigo González: Debemos tener cuidado con los ramos que ya estaban cerrando. Los departamentos tendran que tener cuidado con sus casos. En ELO-TEL no hemos tenido problema.

José Rojas: Primero que todo debemos tener claro de que esto está en el aire y no se ha pasado por las instancias formales, no hay que hacerse expectativas. Todos debemos estar atentos a lo que va a salir en la tarde, para saber lo que vamos a votar mañana. Ahora debemos ver nuestro curso de acción tanto si las condiciones nos satisfacen como si no lo hacen. Es importante que sigamos generando actividades independiente de la situación en la que estamos.

Rodrigo González: Hay que comenzar a ver escenarios, si es que esto se hace efectivo hay que ver si se baja o no el paro. Si se sigue se va a complicar la comisión funa.

José Allende: No puede ser que nuestra movilización se torne hacia terminar un semestre digno. Si es que se da el calendario que nosotros pedimos creo que deberíamos considerar el volver a clases. Es positivo que hoy salga un calendario mejor que el del viernes. Hay que estar atentos a la información que salga. Si es que siguen con el calendario actual hay que seguir movilizadas, pero con el objetivo de terminar un semestre digno. Habría que sacar el tema hacia afuera comunicacionalmente. Una toma nos distanciaría de los profesores. Se deben seguir haciendo las funas y deberíamos llevar a consejo la crítica de que las mesas por lo menos estén en las funas que les corresponda...

Nicolás Fredes: Hoy estamos en medio de una batalla política entre rectoría y la oposición dentro de industrias. Rectoría quiere salir lo mejor parado posible y algunos profes del CEA quieren que rectoría salga lo peor parado posible. Hay peleas entre ellos. No solo rectoría han sido los culpables de como está la movilización. Si es que se alarga el semestre creo que lo mejor es bajar el paro mañana. Si no se baja mañana van a seguir intentando hacer clases y no se que va a pasar. Si el paro continua no podemos seguir en esta pelea y funas por siempre. En ese caso deberíamos solucionarlo como el 2011 con un Claustro Pleno. Quizás llamar a una toma donde la bajada se amarre a la convocatoria de un claustro pleno. Podríamos juntar firma para autoconvocar el claustro mediante los profesores.

Moción 1: Si el paro sigue, el Consejo de Federación + la mesa de Federación junte firmas para convocar un Claustro Pleno que pueda solucionar el tema académico. Si es que hay toma que sea uno de los puntos de bajada.

Guillermo Becerra: El departamento de ELO tiene una super buena disposición hacia nuestras demandas y requerimientos. Llamar a la asamblea a que ocupe los canales que tenemos. Por otro lado creo que hay un ambiente que debemos saber leer, debemos esperar cual va a ser la información que llegará hoy. Considerando el ambiente que hay apelaría al dialogo en vez de una toma.

Rodrigo González: Debemos ver si es que apoyaríamos una posible toma el día de mañana en función de lo que pase. Yo personalmente no creo que sea lo más correcto en este ambiente.

Ricardo Hernandez: Creo que estamos en un punto donde nos falta información, ya que toda la votación depende del Consejo Académico de la tarde. No veo como caracterizar la movilización si es que seguimos. Yo llamaría a decidir mañana, tal vez nos estamos apresurando a un resultado negativo.

Nicolás Fredes: Quizás lo mejor sería votar la toma mañana, pero si levantar la moción para que se baje mañana a las asambleas.

Jimmy: Si es que la reunión de hoy sea fructífera y mañana sale paro propongo que se vote el día jueves. Si es que en la reunión nos va mal, ahí debemos discutir todo lo que estamos discutiendo.

José Rojas: No podemos pensar en ejecutar un Claustro Pleno solo en Paro. Así como las asambleas triestamentales van a seguir. Por otro lado creo que si volvemos, vamos a comenzar un proceso de triestamentalidad que trae un Claustro Pleno al final, solo vamos a confundir con otro.

Consenso en moción 1

Nicolás Fredes: Para que zanjen las problemáticas de la movilización.

José Rojas: Pero que en específico?

Cesar Reyes: Dado que el problema es de Casa Central y Santiago no es conveniente llamar a un Claustro Pleno porque vendrían los profesores de las sedes. Se debería llamar a un Claustro Casa Central. Y el objetivo sería solucionar el calendario académico y el tema de matrícula.

Patricio Navarrete: Considerando lo que dijo Memo creo que debería haber un ambiente de dialogo en función de los objetivos, por ejemplo una comisión Lobby, para poder dirigir los objetivo del Claustro.

Felipe Vera: Hasta el momento lo único que se sabe es lo del último correo, pero como conocemos los ánimos deberíamos adelantarnos.

José Rojas: Creo que con lo que está, es suficiente.

Se cambia Claustro Pleno en la moción 1 por Claustro Casa Central

Felipe: Cuál es el objetivo de la toma si la última vez nos sacaron fácilmente.

Jimmy: Es un echo mediático que si hace presión.

Nicolás Fredes: Invito al compañero a votar no toma si es que lo votamos. Es una falta de respeto llamar a toma si sale no paro (Sobre esquema de Jimmy). Y también sería una falta de respeto volver a votar si no se baja el paro solo para ver si luego se baja.

Ricardo Hernandez: Podemos hacer un conversatorio para discutir la legitimidad de una toma, pero creo que este no es el lugar de hablarlo.

Felipe: Creo que no es correcto lo de votaciones sucesivas para que se baje. Por otro lado creo que si son los plazos para hablar de toma. Creo que la mejor carta es aunar fuerzas con los profesores para conseguir ganadas.

José Rojas: Lo único concreto es que en la tarde saldrá información del comunicado. No creo que sea correcto tomarse la U si es que sale no paro. Tampoco me parece adelantar la votación al jueves, porque tampoco se darían los plazos para informar.

Ricardo Hernandez: Lo más probable es que el comunicado salga a nuestro favor y ojalá sea así. Creo que hablar de toma en este momento no tiene sentido.

Ricardo ... : Pero si el comunicado sale a nuestro favor y sale paro, cual sería el objetivo? Vamos a perder días para terminar el semestre, los que no tenemos.

Patricio Navarrete: Creo que si no sale favorable el comunicado podríamos buscar otras medidas de presión, como pinchar en la investigación o en vinculación con el medio. Y reiterar que ocupemos a los profesores.

Nicolas Fredes: Recordemos que el paro solo se baja en urnas, no quiero que se siga diciendo que el consejo o la mesa de federación están tratando de forzar la bajada del paro. Y menos tomarse la U si es que se quiere bajar el paro. Hay que respetar la orgánica estudiantil.

José Rojas: Es interesante lo que dicen en chat de que hay un exceso de confianza. No creemos falsas esperanzas de hoy, debemos esperar. Lo de ocupar a los profesores es verdad y especialmente acá se ha hecho, vamos a la cuarta asamblea triestamental y salió un comunicado gracias a las conversaciones. Y también creo que hay que pensar en que hacer si sale paro.

Ricardo ...: Si les queremos quitar poder a los profesores no debemos contar con ellos. Debemos ser un estamento autónomo.

Cesar Reyes: Hoy se debe enviar la información de que hay un hito importante y también informar la resolución para que nadie que venga a votar mañana no sepa que hoy hubo una reunión. Sobre lo de la autonomía de los estudiantes, si somos autónomos, pero no debemos olvidar las alianzas. A veces debemos ocupar al que está al lado para solucionar tus problemas.

Moción 2: Si seguimos en paro y se rectifique la información dada, votar nuevamente el jueves.

La moción se rechaza

José Luis Rojas

Presidente

Ricardo Albornoz

Secretario General